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InformaRotary 
Buon compleanno ai soci nati nel mese di Maggio:  

Roberto Chiabrando (01), Luciano Talamonti (06), Enzo Chiale 

(09), Andrea Avondetto (11), Alessia Ciancio (17), Piero Pronello 

(17), Alessandro Lazzari (20), Benny Vinci (22), Lionello Gardiol 

(24) 

Passeggiata dell’amicizia 

 

Il nostro Rotaract ha organizzato dome-

nica, 28 maggio una camminata al rifu-

gio Willy Jervis, in località Prà. 

 

Assemblea distrettuale 

 

Si è svolta sabato, 20 Maggio l’Assemblea Distrettuale per l’anno rotariano 2023-

24. L’assemblea è come sempre l’occasione per incontrarsi e confrontarsi con il 

Distretto. E’ stata presentata la squadra che lo guiderà per il prossimo anno affian-

cando il nuovo  Governatore Roberto Lucarelli. 

Alla giornata hanno partecipato il Presidente entrante Marcello Bruera accompagna-

to del Vice Presidente Sergio Gasca. 
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Microcredito 

 

l lavoro è una delle principali emergenze del 21° secolo. Senza lavoro c’è povertà, 

umiliazione personale, senso di frustrazione, ridotta autostima, rabbia sociale. 

Non poche persone senza lavoro, d’altra parte, sarebbero in grado di avviare una 

attività economica creando una micro-impresa se avessero accesso al credito e se 

fossero “accompagnate” nei primi passi da servizi offerti da professionisti. Non 

sempre, tuttavia, l’accesso al credito ordinario è possibile per la mancanza di garan-

zie che normalmente le banche richiedono a fronte della concessione di un prestito. 

Una forma di finanziamento che può ovviare a questi limiti è il Microcredito: erogato 

da istituti finanziari specializzati, si basa su criteri di valutazione peculiari e su fondi 

di garanzia creati all’uopo. 

Basandosi su donazioni dei Rotary Club, il Distretto Rotary 2031 ha strutturato il 

proprio Progetto Distrettuale Microcredito innanzitutto costituendo un fondo di ga-

ranzia e stipulando accordi con partner finanziari specializzati in Microcredito; in 

secondo luogo mettendo a disposizione un team di rotariani volontari che, con la 

loro competenza ed esperienza professionale in vari campi, possono aiutare l’avvio 

dell’attività imprenditoriale. 

 

La Commissione Distrettuale Microcredito provvede alla supervisione del Progetto.  

 

Come soci del RC Pinerolo tutto quello che dobbiamo fare è individuare un soggetto 

che abbia un’idea imprenditoriale in testa e voglia realizzarla, ma che abbia difficol-

tà ad accedere ad un credito. 

Basterà segnalarlo al Distretto Rotary 2031 che lo aiuterà nell’impostare il business 

plan, lo presenterà al partner finanziatore e, se la valutazione sarà positiva, lo aiute-

rà nell’implementazione. 
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Rotary CAMPUS 

 

Ogni anno, nel mese di maggio, il Rotary Campus viene organizzato per consentire a 

circa 50 persone con disabilità intellettive di vivere una settimana di vacanza lonta-

no dalle famiglie, volta a far sperimentare ai partecipanti una maggiore autonomia. 
  

OBIETTIVI 

offrire un breve periodo di tregua alle famiglie; 

valorizzare le funzioni attive o residue dei partecipanti (relazionali, mentali, sensoria-

li, della voce, dell’eloquio e neuro-muscolo-scheletriche correlate al movimento) in 

modo da far accrescere la consapevolezza delle proprie capacità negli utenti; 

accrescere l’autostima dei partecipanti attraverso una maggiore autonomia; 

migliorare le capacità relazionali di ogni individuo; 

offrire stage formativi a giovani studenti nell’ambito socio-assistenziale; 

far conoscere le finalità del Rotary ai ragazzi, ai loro accompagnatori ed alle famiglie 

coinvolte; 

condividere con altri rotariani il “servire”, nel vero senso del termine, aumentando il 

senso di appartenenza al nostro 
 

LA STORIA 

Il Campus è nato nell’anno del Centenario del Rotary International su proposta 

dell’allora Governatore del Distretto 2030 Giuseppe Nuzzo e con la collaborazione 

dagli Assistenti Piero Portaluppi e Gianni Montalenti. 

Lo scopo primario era quello di offrire a titolo completamente gratuito una settimana 

di vacanza a ragazzi diversamente abili e contemporaneamente una settimana di 

sollievo ai loro famigliari. 

 Al Rotary Campus hanno partecipato dal 2005 al 2019 circa 650 ragazzi tutti resi-

denti nel territorio di competenza dell’ex Distretto 2030. 

Dal 2008 il luogo prescelto per l’evento è la “Casa al Mare dell’Incoronata” di Noli 

(SV), una struttura gestita dalle suore della “Congregazione delle Povere Figlie 

dell’Incoronata”, che è in grado di 

ospitare circa 80 persone e che si 

presta ad accogliere individui con 

varie disabilità; fa parte della strut-

tura anche una spiaggia attrezza-

ta, a completa disposizione dei 

partecipanti. 

La particolarità di questo progetto 

è la partecipazione dei volontari 

rotariani che prestano servizio du-

rante la settimana sostituendo 

integralmente le famiglie nell’ac-

compagnamento quotidiano; è 

importante che i partecipanti pos-

sano vivere il più possibile in auto-

nomia il loro soggiorno donando 

così anche un momento di sollievo 

ai famigliari. 
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La Medicina nell’Antico Egitto 

Caminetto & Consiglio Direttivo 

Soci presenti: Aimaretti, Avondetto, Battisti, Borgio, Bruera, Candellero, Debernardi,  

Gardiol, Gasca, Maio,  Occelli,   Rinaudo,  Rissolo, Vergnano  

Percentuale presenti: 19,35% 

Il verbale di questo consiglio direttivo è pubblicato sul bollettino di Aprile 2023 

Presiede: Danilo Candellero 

Ospiti del Club:Dott. Francesco Furno, Dott.ssa  

Sono presenti le signore: Anna Biamino, Roberta Favero  

Soci presenti: Aimaretti, Angelone, Borgio, Brosio, Bruera, Candellero,  Chiale, Chi-

riotti, Darò, Debernardi, Gardiol, Gasca, Ghinaudo,  Maio, Mazzuoli,  Morizio, Occelli 

A., Occelli F., Ortali, Priotto,  Rissolo, Spidalieri,  Stravicino, Talamonti, Vergnano D., 

Vinci  

Si scusano per la loro assenza: Avondetto P., Buson, Ciancio, Caligaris,  De Tomma-

si,  Franco, Gaudino, Genesi, Giacomino,  Martin, Priolo, Pronello, Rinaudo, Scale-

randi, Valente 

Percentuale presenti: 42,62% 

La figura austera ed enigmatica di un’anti-

ca statua della dea Sekhmet, espressione 

della dualità fra guarigione e malattia, ordi-

ne e disordine, ha fatto da incipit alla rela-

zione del dott. Furno sulla medicina 

nell’antico Egitto. Abbiamo potuto scoprire 

come la disciplina medica fosse avanzata 

già nell’Antico e nel Medio Regno; conser-

viamo testimonianze indirette e dirette di 

questo: le prime sono da interpretare, in 

quanto trasmesse e raccontate da osserva-
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tori più moderni, quali ad esempio 

Erodoto e Strabone, le seconde più 

precise e puntuali, anche se più 

rare, come ad esempio i pochi testi 

(10 papiri incompleti) ed i disegni 

sopravvissuti ai secoli, o le osserva-

zioni dirette sui corpi mummificati. 

Il mito vuole che il sapere medico 

fosse ricompreso nei 42 testi erme-

tici lasciati in dono alla Terra dal Dio 

Toth: non stupisce quindi il fatto che 

la pratica medica fosse accompa-

gnata dalla pratica magica nella 

cura delle malattie, secondo principi 

di similitudine e di legge del contatto che sono giunti fino a noi, ad esempio, in alcu-

ne pratiche omeopatiche. Il “sunu”, così era chiamato il medico, proferiva formule 

magiche, come anche il paziente ed i suoi parenti, e tali formule rispettavano orari e 

sequenze numeriche precise, con ridondanza del numero 4 e del numero 7. La prati-

ca chirurgica invece era più legata all’esperienza concreta.  

Traspare da questi testi come le patologie più tipiche all’epoca fossero più o meno 

le stesse che attualmente troviamo nel bacino del Nilo: infezioni oculari, ustioni sola-

ri, ma anche descrizioni dettagliate della sintomatologia dell’infarto! 

I medici erano specializzati, e si formavano nella “Casa della Vita”, una scuola inizia-

tica che trovava sede opportuna all’ombra dei grandi templi, e che potremo definire 

un’Università magico-religiosa nella quale i futuri medici, sicuramente provenienti 

dai ceti elevati della società, apprendevano dai sacerdoti l’arte del curare come an-

che l’astronomia, l’architettura ed i misteri. 

Nelle epoche più lontane risulta che i medici fossero pagati dalla collettività, come i 

sacerdoti, mentre nell’epoca classica era uso compensarli con doni o metalli prezio-

si. 

…E’ nato spontaneo 

fra i presenti, dopo la 

brillante relazione del 

nostro ospite, qualche 

pensiero ed interrogati-

vo sul perché questo 

sapere metodico e 

puntuale, così impor-

tante per il progresso 

dell’umanità, sia stato 

perso e dimenticato 

per secoli, per poi riaf-

fiorare solo in tempi 

moderni, ripartendo da 

capo, e con altre visio-

ni! 
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L’ Eco del Chisone 

Presiede: Danilo Candellero 

Ospiti del Club: Dott.ssa Paola Molino  

Ospiti dei soci: di Bruera: il figlio ing. Francesco Bruera, di Martin, la dott.ssa Cristia-

na Storello Sindaco di Roletto  

Sono presenti le signore e i signori: Anna Biamino, Patrizia Percivati  

Soci presenti: Acerbis, Avondetto A. Borgio, Brosio,  Bruera, Candellero, Chiale, Darò, 

Franco,  Gasca, Giacomino, Maio, Martin, Morizio, Occelli A., Occelli F., Priolo, Rinau-

do, Rissolo, Scalerandi, Stravicino,  Tillino,   Vergnano D.  

Si scusano per la loro assenza: Aimaretti, Avondetto P., Buson, Ciancio, Caligaris,  

De Tommasi,   Gaudino, Genesi, Giordano, Mazzuoli, Talamonti, Valente  

Percentuale presenti: 36,07 % 

Giovedì alla presenza di familiari ed 

ospiti si è svolta la nostra conviviale al 

Ristorante Regina, una piacevole sera-

ta allietata da una squisita cena ed 

intrattenuta da una brillante relatrice. 

La relatrice della serata è stata la 

Dott.ssa Paola Molino – Direttore Re-

sponsabile del Eco del Chisone, il gior-

nale che rappresenta la Voce di Pinero-

lo. 

L’Eco del Chisone dal 1906 racconta i 

fatti con le parole , è il giornale di co-

munità di Pinerolo e le sue valli. Il gior-

nale di comunità più importante del 

Piemonte e tra i più importanti del Nord 

Italia. 

L’Eco del Chisone conosce bene il territorio e le sue sfaccettature, ha a cuore Pine-

rolo ed i Pinerolesi. Pinerolo è un territorio speciale con fratture di natura storica e 

sociale. L’Eco del Chisone è uno spazio laico di dialogo attento alle tradizioni con un 

approccio storico e antropologico.  

Paola Molino, entrata nel 1992 nell’Eco del Chisone, testimonia che il miglior modo 

per onorare la tradizione è essere sempre sul pezzo, sul fatto, aggiornati sulla pro-

pria realtà!  Non nostalgicamente, ma proiettati al futuro e non solo al passato.  

Viviamo un momento storico in cui le edicole chiudono, l’informazione è ovunque 

facile, gratuita,  accessibile su smartphone, computer: oggi più che lettori di giornale 

siamo diventati consumatori di notizie! L’obiettivo del giornalista locale dentro la 
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comunità è mettere a frutto le rispettive 

competenze e raccontare la notizia. Il lavo-

ro è oggi diverso: è trovare, fornire ai lettori 

una chiave di lettura di ciò che accade, 

unire i puntini…un giornalismo proattivo 

che trova i problemi, li evidenzia, apre spa-

zi di dialogo. Oggi il giornalista locale è uno 

storico del momento! L’obiettivo è dare 

una lettura immediata dei fatti che acca-

dono, con gli strumenti che si hanno a di-

sposizione senza pregiudizio.  Divulgare, 

spiegare bene le cose, un’operazione di 

Autenticità! 

Il valore più prezioso e più fragile del gior-

nale è la sua reputazione!  La credibilità 

non si improvvisa! 

La sfida per il giornale è: mantenere quello 

che ancora funziona del passato e per il 

futuro potenziare la presenza sul digitale, 

che rappresenta il nuovo! 

L’Eco del Chisone è in digitale con il gior-

nale online che racconta quotidianamente le notizie del territorio. l’Eco del Chisone, 

il giornale settimanale di Pinerolo, si è poi arricchito dell’inserto mensile “EXTRA” 

che ricerca e racconta le “Buone Pratiche”: ad es. l’inserto di giugno sarà dedicato 

all’Outdoor e sport all’aperto. 

La dott.ssa Molino risponde a qualche domanda di previsioni sul futuro del giornale  

ed evidenzia che il report annuale sul trend del giornalismo segnala che per i giorna-

li i tempi sono difficili, ma non per il giornalismo!    

IL giornalista singolo si propone online, con il suo blog, viaggia da solo ed ha segui-

to…. Ma le redazioni?     La redazione è pluralità, maggior protezione, lascia aperte 

le porte per i giornali locali. 

Un territorio che perde il suo giornale, perde la sua voce! 

L’Eco del Chisone ha lettori di età media over, ma i dati attestano che i lettori sul 

digitale, on line che salvano sulla barra dei preferiti il link del giornale hanno età 

media sotto i 50 anni: questo fa ben sperare che  il giornale avrà un futuro,  sarà più 

online e meno cartaceo, ma sì,  ha un futuro! 

La dott.ssa Molino prevede comunque che ci sarà un problema del rapporto interge-

nerazionale, anche questa sarà una sfida. Occorre lavorare maggiormente sul digita-

le, cambiando modalità di approccio con testi diversi, scelte mirate delle immagini.    

Da quando Paola Molino è alla Direzione del giornale ha apportato due importanti 

modifiche attualizzandone la grafica:  La “E” maiuscola al titolo “L’Eco del Chisone” 

e l’impaginazione ridotta rispetto ai 4 grossi paginoni poco fruibili della versione 

precedente. 

Sono seguite domande sull’Intelligenza Artificiale ed il pericolo che questa interven-

ga a sostituire il lavoro del giornalista, proponendo articoli personalizzati al lettore. 

Su questo tema la dott.ssa Molino ha sottolineato come al momento l’A.I. sia ancora 

non adatta a sostituire il reporter che è sul campo, nella notizia in tempo reale, ma 
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possa tuttavia essere già oggi un valido sup-

porto per l’attività di ricerca che il giornalista 

deve svolgere per redigere un articolo: attivi-

tà di ricerca che finirebbe per impegnare il 

giornalista per molte ore si esaurisce in una 

ricerca avanzata di pochi minuti, questo per-

mette anche di esser più celeri con gli articoli 

che si vogliono pubblicare.  L’Intelligenza 

artificiale, permette già da ora di poter invia-

re newsletter personalizzate secondo gli hob-

bies, gli interessi del lettore. 

 

Ancora qualche cenno al progetto “La strada 

dei Forti” di cui l’Eco del Chisone si fa promo-

tore, con l’obiettivo di dare visibilità al pro-

getto: si tratta di un percorso a piedi tra i 

Forti illustri del territorio, un progetto di Turi-

smo di prossimità e verso l’esterno.  

L’Eco del Chisone è poi attento alla sosteni-

bilità del territorio, come abbiamo potuto 

appurare con il grande supporto e la visibilità che ha dato al nostro Progetto: Rotary 

per l’Ambiente e per cui li ringraziamo.  

Sul sorriso di Paola Molino e dei suoi racconti di giornale, territorio e futuro rintocca 

la campana che proclama la fine della serata e l’arrivederci  alla prossima settima-

na. 

 

 

 

 

Tratto da  L’Eco del Chisone  - edizione di mercoledì, 07/06/2023 

 

un lettore ci scrive 

■ Era il 10 marzo del 1961 ed io ero in servizio militare di leva alla Scuola Centrale 

VAM - Aeroporto Edmondo Fabbri di Viterbo e stavo leggendo, alla sera in branda, la 

copia dell'Eco di quei giorni appena ricevuta da casa, copia che i miei genitori mi 

mandavano regolarmente per essere aggiornato sulle vicende locali. Un commilito-

ne scattò la fotografia senza che me ne 

accorgessi e me la regalò il giorno del con-

gedo 21 novembre 1961. È un ricordo che 

conservo con nostalgia di un tempo felice 

trascorso sotto le armi, che rappresenta il 

più lungo periodo di vacanza prima di rag-

giungere l'età pensionabile. 

 

Avrete certamente riconosciuto  il giovane 

militare nella foto, si tratta del nostro socio 

Roberto Acerbis 
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La fotografia e la mafia 

Presiede: Danilo Candellero 

Ospiti del Club: dott. Maurizio Bonora, Geom. Patrick Losano  
Ospiti dei Soci:  di Aimaretti, Thomas Vogel   

Sono presenti le signore e signori: Anna Biamino, Graziella Busso,  Patrizia Percivati  

Soci presenti:  Aimaretti, Avondetto A., Avondetto P., Borgio, Brosio, Bruera, Candel-

lero, Chiale, Darò, Debernardi, De Tommasi, Durando,  Franco, Gardiol, Gasca, Gia-

comino, Martin, Mazzuoli, Morizio, Occelli A., Occelli F., Priolo, Priotto, Rinaudo, Ris-

solo 

Si scusano per la loro assenza: Buson, Ciancio, Caligaris,  De Tommasi,   Gaudino, 

Genesi, Giordano, Maio, Mazzuoli, Rovei, Scalerandi, Talamonti, Tillino, Valente Ver-

gnano D. 

Percentuale presenti: 40,98 % 

La fotografia e la mafia, un 

viaggio fatto di immagini pre-

sentate da un appassionato 

Maurizio Bonora, che ci ha 

intrattenuto con una relazione 

ben più lunga di quelle a cui 

normalmente siamo abituati, 

tanto da farci anticipare l’inizio 

della Conviviale alle 19:45, 

una impressionante raccolta di 

fotogrammi che non vuole rap-

presentare la storia della ma-

fia bensì solo raccontarla, la 

mafia, nella quotidianità di 

una Sicilia straziata da un fe-

nomeno tanto violento, ed è 

proprio la violenza a fare da 

perno tra le immagini, unita 

alla totale indifferenza, tanto 

da sembrare una distorta quo-

tidianità, dei personaggi che 

compaiono sullo sfondo. 
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Ma queste fotografie non rappresentano soltanto le morti e gli assassinii, ma anche 

coloro che, a volte eroicamente altre volte imprudentemente le hanno scattate, per-

sonaggi come Letizia Battaglia, Franco Zecchin e Sergio Larrain; fotografi che hanno 

saputo rappresentare non solo scene brutali, ma anche ritratti di quei cosiddetti 

“uomini d’onore” che in realtà ben poco vogliono apparire, soprattutto nell’obbietti-

vo di una macchina fotografica. 

La carrellata di immagini visionate ci ha impressionato nella vivida rappresentazione 

di quella che doveva essere la normalità di quei periodi raccontati, a partire dal do-

poguerra fino alla fine degli anni ’90; tra mafiosi e coloro che li combatterono fino 

all’estremo sacrificio della vita. 

Terminata la lunga e precisa presentazione, numerose sono state le domande poste 

dai soci, a chiudere una serata riuscita e splendidamente accompagnata dalla im-

peccabile classe dei piatti di Miky e del suo Ristorante Regina.   
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Consiglio Direttivo 

Presiede: Danilo Candellero 

Sono presenti: il Vice Presidente Sergio Gasca, il Vice Presidente Alberto Occelli, 

Past President Marco Maio, il Presidente Incoming Marcello Bruera, il Segretario 

Elisa Debernardi, il Tesoriere Claudio Battisti, i consiglieri: Andrea Avondetto, Lionel-

lo Gardiol, Massimo Rinaudo, il Prefetto Miky Rissolo. 

Si scusano per l'assenza: Doretta Vergnano 

Prima di iniziare il Direttivo il Presidente chiede a tutti i partecipanti un minuto di 

silenzio in ricordo del papà del nostro socio Marco Maio e del nostro ex socio Ezio 

Giai, venuti a mancare. 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

Emergenza Alluvione: il Presidente evidenzia che il Distretto richiede un contributo 

di € 1.500,00 a Club e dunque propone di includere un contributo di € 30,000 per 

socio da addebitare direttamente con la quota. Il Club integrerà la somma ottenuta 

fino a pervenire all'importo complessivo di € 2.000,00. Il nostro contributo verrà 

conferito al Fondo Capone già sperimentato in precedenza dal Rotary in occasione 

dell'emergenza Ucraina e ancor prima per l'alluvione in Piemonte. Il CD approva. 

 
Sportiva Mente: il 12.05.2023 l'Associazione Sportiva Mente ha inviato una richie-

sta di aiuto per sostenere le attività che organizza in favore dei minori e dei ragazzi 

disabili. I fondi richiesti verrebbero prevalentemente utilizzati per la necessaria inte-

grazione dell'orario di presenza degli assistenti con i ragazzi con disabilità per i quali 

l'assistenza è prevista 1 a 1, nonché per l'integrazione dei contributi di partecipazio-

ne a sostegno delle famiglie non abbienti. Il Presidente propone di versare la quota 

di € 500,00 come negli anni precedenti. Il CD approva. 

 
Scultura diffusa: la Città di Pinerolo organizza la 3° biennale della scultura diffusa 

che già in precedenza ha avuto grande successo in città e chiede il nostro sostegno. 

Il Presidente evidenzia che l'evento sarà principalmente attuato presso il Maneggio 

Caprilli e dunque pare importante dare il nostro sostegno in quanto conferisce conti-

nuità al nostro precedente progetto realizzato in parte proprio nel Maneggio stesso. 

Già nella fase progettuale il Club ha dato il proprio supporto, sottoscrivendo un do-

cumento di sostegno; ora viene richiesto al Club un eventuale supporto economico 

e, se possibile, una partecipazione per la sorveglianza. Il CD approva, riservando di 

fornire una risposta rispetto alla partecipazione ai turni di sorveglianza, acquisito il 
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 calendario e l'orario di apertura e dopo aver consultato i soci muniti del Patentino 

dei VVFF. 

 
Ingresso nuovo socio. Il Presidente evidenzia che la Commissione effettivo ha valu-

tato positivamente.  Il CD approva. 

 
Conviviale del 15 giugno alla Sbarua. Il Presidente propone un orario per i vari even-

ti della giornata e chiede al Segretario di dare visibilità a quanto concordato preci-

sando che in caso di previsioni metereologiche non favorevoli la conviviale si terrà al 

Regina. Il CD approva. 

 
Dimissioni del socio Giancarlo Raimondo per motivi di lavoro: Il Cd prende atto con 

rammarico delle dimissioni del socio ed approva. 

 
Nuovi Service in progetto: il Past President Maio propone un Service che prevenga 

la dispersione scolastica e il prematuro abbandono della scuola da parte di molti 

giovani e che preveda strategie di allerta in ambito scolastico e supporto agli stu-

denti e alle famiglie. Il Cd approva e chiede al Past President di effettuare approfon-

dimenti al riguardo per comprendere l'impegno economico necessario. 

 
Sostegno all'azienda Piccoli Frutti di Trossieri di Perrero: il Vice Presidente Gasca 

riferisce che attualmente risulta ancora da finanziare la seconda serra e  per la par-

te eventualmente non coperta potrà essere attivato il Service Microcredito. Il CD 

approva  

 
Microcredito: Il Vice Presidente Gasca propone di chiedere al Sindaco di poter collo-

care un nostro gazebo per dare visibilità alle nostre iniziative e in particolare  per 

promuovere la diffusione del progetto Microcredito. Il Cd approva e delibera di ri-

chiedere al Comune, visti gli scopi perseguiti, di concederci gratuitamente una po-

stazione 
 

Programma di luglio 2023 
 

6 giovedì h. 20,00 presso il Ristorante Regina: Conviviale con familiari ed ospiti con 

Relatore l'arch. Paolo Chiappero sul tema: Fuga da Berlino 
13 giovedì h. 20,00 presso il ristorante Regina Assemblea del Club – Approvazione 

del bilancio consuntivo e preventivo 
20 giovedì h. 20,00 Serata fuori porta  
27 giovedì h. 20,00 presso il Ristorante Regina - Aperitivo in terrazza  
 

 

Il CD viene sciolto alle h. 22,30 
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Conviviale con familiari e ospiti 

Arch. Paolo Chiappero 
“Fuga da Berlino” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

 

Hanno redatto questo numero:   Danilo Candellero - Alberto Chiriotti - Elisa Debernardi 
           Andrea Aimaretti - Vilma Franco - Michele Darò  

           Miky Rissolo 

Giovedì 

6 
h. 20:00 

Conviviale  

Assemblea del Club 
“resoconto di bilancio consuntivo e preventivo” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

Conviviale con familiari e ospiti 
 

“Fuori Porta” 
 

La Laurentia - Babano 

Giovedì 

13 
h. 20:00 

Giovedì 

20 
h. 20:00 

Aperitivo in terrazza 
 

“serata di affiatamento” 
 

Residence  Re Sole - Pinerolo 

Giovedì 

27 
h. 20:00 


